

RTL-Spendenmarathon: Einhell hilft Kindern, die an Krebs erkrankt sind

Köln/Regensburg/Landau a. d. Isar, 19.11.2021 – „Niemand ist vor einer schweren Erkrankung gefeit. Insbesondere krebskranke Kinder und Jugendliche brauchen unsere bestmögliche Unterstützung, um diese schwere Zeit zu überstehen und in ein neues Leben zu starten. Deshalb unterstützen wir von Einhell im Rahmen des RTL-Spendenmarathons die Leukämiehilfe Ostbayern beim Bau eines Bewegungszentrums am Universitätsklinikum Regensburg aus vollem Herzen“, erklärt Andreas Kroiss, Vorstandsvorsitzender der Einhell Germany AG. Der führende Hersteller von akkubetriebenen Werkzeugen und Gartengeräten aus Landau spendet 300.000 Euro, damit dieses bundesweit einmalige Modellprojekt rasch verwirklicht werden kann.

Prof. Dr. Reinhard Andreesen: „Körperliche Aktivität ist entscheidend.“

Alle fünf Stunden erkrankt in Deutschland ein Kind unter 15 Jahren neu an Krebs. Dank der Fortschritte in der Medizin können heute zwar vier von fünf Kindern geheilt werden, aber der Weg zurück ins Leben ist lang und steinig. Welche Rolle dabei Sport und Bewegung spielen, erklärt Prof. Dr. Reinhard Andreesen, Vorsitzender der Leukämiehilfe Ostbayern e.V.: „Körperliche Aktivität ist entscheidend und wichtig für die Bewältigung einer Krebserkrankung. Nicht nur um eine Therapie gut zu meistern, sondern auch um eine Rückfallerkrankung zu vermeiden.“

Krebspatienten haben oft ein schwaches Immunsystem oder befinden sich noch in stationärer Behandlung. Weil sie deshalb kein öffentliches Fitnesscenter besuchen können, will die Leukämiehilfe Ostbayern am Universitätsklinikum Regensburg ein eigenes Bewegungszentrum unter dem Namen LeoSport realisieren. Während die Planungen bereits abgeschlossen sind und der Spatenstich vor kurzem erfolgte, werden Spender noch dringend gesucht.

Für den RTL-Spendenmarathon war ein TV-Team einen Tag zu Besuch auf der Leukämiestation für Kinder und Jugendliche des Universitätsklinikums Regensburg und hat dort unter anderem die 14-jährige Rebecca getroffen. Sie erzählte, wie sie Bluttransfusionen, Chemotherapien, Haarausfall und andere schlimme Nebenwirkungen sowie einen unerwarteten Blinddarmdurchbruch in einer Hochrisikophase der Therapie überstehen musste.



Einhell-CEO Andreas Kroiss, Max Giesinger und Wolfram Kons beim RTL-Spendenmarathon (v.l.n.r.)
Foto: RTL/Stefan Gregorowius

Für mehr Informationen besuchen Sie uns bitte online:
www.einhell.de

Pressekontakt:
Monika Aigner
Tel.: +49 9951 942 826
E-Mail: monika.aigner@einhell.com

PRESSEMITTEILUNG

„Die persönliche Geschichte von Rebecca, die stellvertretend für das Schicksal der meisten Leukämiepatienten steht, hat mich tief bewegt“, sagt ein nachdenklicher Wolfram Kons, der seit 1996 den RTL-Spendenmarathon moderiert.

„Diese Kinder haben wirklich eine sehr schwere Zeit durchgemacht. Sie brauchen die beste Therapie, die möglich ist, um wieder ganz gesund zu werden. Sport kann dabei eine wichtige Rolle spielen“, erklärt Andreas Kroiss. Zu den 500.000 Euro, die die Leukämiehilfe Ostbayern bereits in der Region gesammelt hat, spendet Einhell deshalb weitere 300.000 Euro, damit möglichst schnell LeoSport mit Leben gefüllt werden kann.

„Jeder Euro rettet Leben und lindert Leid.“

Andreas Kroiss: „Einhell wurde 1964 als Familienunternehmen gegründet. Auch wenn wir heute mit unseren Power X-Change-Werkzeugen und Gartengeräten international erfolgreich sind, haben wir unsere Wurzeln in Landau nicht vergessen und fühlen uns den Menschen nahe. Für uns war es deshalb keine Frage, den RTL-Spendenmarathon auch in diesem Jahr wieder zu unterstützen. Jeder Euro rettet Leben und lindert Leid.“

RTL Charity-Gesamtleiter Wolfram Kons: „Patienten, die unter Leukämie oder einer anderen schweren Krankheit leiden, brauchen unsere Solidarität und Unterstützung. Deshalb gilt mein großer Dank allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von Einhell für diese großzügige Spende.“

Über die Einhell Germany AG

Einhell ist führender Hersteller hochmoderner Werkzeuge rund um Haus und Garten. Durch den stetigen Ausbau seiner innovativen Akku-Plattform Power X-Change ist das international erfolgreiche Unternehmen mit Sitz in Landau/Isar (Bayern), Vorreiter im Bereich akkubetriebener Werkzeuge und Gartengeräte. Seit Jahren setzt Einhell mit seinen Produkten Standards in Punkto Ausdauer, Leistungsstärke und Sicherheit. Die Einhell Kunden schätzen zudem die kabellose Freiheit bei allen Do-It-Yourself-Projekten, das attraktive Preis-Leistungs-Verhältnis und den erstklassigen Kundenservice.

Die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e. V.“: Mehr als 221 Millionen Euro seit 1996

Seit 1996 engagiert sich RTL für Not leidende Kinder in Deutschland und der ganzen Welt. In zahlreichen Aktionen wird das ganze Jahr gesammelt. Sämtliche Kosten für Personal, Produktion und Verwaltung, die rund um die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“ entstehen, trägt RTL Deutschland. So kann die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“ garantieren, dass jeder Cent der Spendengelder ohne Abzug bei den Kinderhilfsprojekten ankommt. Dafür stehen die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e. V.“ und der RTL-Spendenmarathon seit 1996. Jedes Jahr wird die Stiftung durch das Deutsche Zentralinstitut für Soziale Fragen (DZI) geprüft und erhält Jahr für Jahr das begehrte DZI-Spendensiegel. In den vergangenen Jahren konnten so mehr als 221 Millionen Euro gesammelt werden. Die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“ förderte damit hunderte Kinderhilfsprojekte. Zahllosen Kindern in Deutschland und aller Welt konnte so nachhaltig geholfen werden. Weitere Informationen unter www.rtlwirhelfenkindern.de

Für mehr Informationen besuchen Sie uns bitte online:
www.einhell.de.

Pressekontakt:
Monika Aigner
Tel.: +49 9951 942 826
E-Mail: monika.aigner@einhell.com